





Dieudonné Essomba

Je dis que le MRC est clairement un mouvement fasciste, avec une idéologie de haine et d'intolérance entretenue par une meute grégaire, qui doit s'accrocher à quelques faire-valoir naïfs pour essayer de dissimuler ses regards ensanglantés de haine et de rancœur. Manipulateur et double, ils s'imaginent qu'ils peuvent tromper tout le monde, oubliant que nous sommes au Cameroun où nous nous connaissons tous !

La compétence d'un parti ne se déclare pas, elle se prouve dans la capacité à débattre sereinement, à utiliser son programme pour convaincre, et non dans ces aboiements de meute et ces manipulations grotesques. Il y a bien des Bamileke qui ont des partis sérieux ! Pas celui-là !